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 片所北緑地の下草刈をしました。 

 
片所北緑地下草（主に竹）刈跡（2.22） 

   
片所北緑地の下草刈です。女性会員二人が 

 頑張っています。（2.22 日）             

 
３号緑地も良く下草が刈られています． 

 
小山市民センター祭に、ホタルとサクラの写真の展示をしました。

大勢の人が見に訪れ，話をしました。(3.1) 

 

           No.133-1  2015.3.5 

            小山のホタルと自然 

             を守る会 事務局 

            （042-797-1851） 

 

谷戸にも春が訪れています。  

 
沼地の川辺には、セリが良く生え、（2.22） 

 
  オオイヌノフグリでしょうか、太陽に向って 

  花びらを一杯に広げていました。（3.2）      

 
オオカンザクラは莟を膨らましていますね（3.2） 

   ３月作業予定日 

３月８日（日）９時３０分〜12時 

 ＜仕事＞木の移植、 ホシザクラとヤブザ

クラの幼木の保護及び保護の手直し 

（雨天の場合１５日に延期） 

３月 21日（土、春分の日）９時 30分〜12時 

 ＜仕事＞ホシザクラとヤブザクラの幼木

の保護及び保護の手直し 

（雨天の場合２８日（土）に延期）



小山小学校４年生から No２ 

 小山小学校の４年生は、今年度３回片所谷戸を訪

れて学習し，一回、学校へ小山のホタルと自然を守

る会の人を招いて、自然のことについて学習しまし

た。そして、お礼の手紙を全員が書いて、持って来

て下さいました。そのお礼の手紙を、前号に引き続

いて紹介します。全文、全員のものを載せる事は不

可能です、特徴のあるもの及びことば中心に載せた

いと思います。それでお許し下さい。 

     ＜礼状の中のことば＞ 

・ホシザクラが百本あることが分かりました。これ

から私は，片所谷戸にいる鳥を図かんにのせて、片

所谷戸にいる鳥に興味を持ってもらうために活動し

ています。 

・私は特に片所谷戸の虫につて調べました。ぼくは、

片所谷戸に何百匹の虫がいると言うことを聞いて、

すごいと思いました。とくに分かった事は、ホタル

は何匹もいると言う事が分かって，ホタルを見に行

きました。ホタルはものすごくきれいでした。この

きれいな自然を大切にする事をぼくも協力していき

たいと思いました。 

・ホシザクラが世界に１００本しかないと聞いて，

ぼくも守りたくなりました。そしてこれから図かん

にまとめていこうと思います。 

・片所谷戸にぜつめつきぐ種があるなんてびっくり

しました。その中で一番びっくりしたのが、ホシザ

クラがその半分もあると言う事です。一部公園にす

るんですよね。でも、ぜつめつきぐしゅやめずしい

物は残しておかないと，見に来る人が悲しみます。

残しておいて下さい。 

・ぼくは今、木の実の図かんを作っていると中です。

ぼくは小山の自然がなるべくへらないように、木の

芽とかをふんだりかったりしている人を見たら、注

意しようと思いました。 

・片所谷戸にはホシザクラが、世界に１００本しか

ないのに，その内４８本があると言う事です。 

・小山にはこんなに沢山の自然がある事を知りまし

た。なので、小山の自然を守る会の人に協力しよう

ということで、ポスター、草取り、注意などが出来

ればと思っています。 

・片所谷戸には３００種類以上の花が咲いている事

を知りびっくりしました。自然はとても大切なので

すね。 

             （ホタル通信 133-2） 

・片所谷戸の事を知れてうれしかったです。ホタル

は何を食べるかも知れて，サクラもいろんな種類が

あるよと言っていて、ホシザクラは世界に２００本

しかないよと教えてくれました。 

・花がそんなに多く咲いているとは思いませんでし

た。私もこれから自然を大切にします。 

・ホシザクラやヤマザクラなど色々なサクラがある

ので，また春に遊びにいきたいと思います。 

・教えてもらって一番心に残った事は，ホシザクラ

は世界に 100 本しか無いと言う事でした。 

（「発見された時は，『この谷戸から八王子にかけて

100 本しか無い。』と言われていましたが，今はもっ

と多いと思います。」という話をしたことはありま

す。）私はとてもびっくりしました。 

・これから、小山のホタルと自然を守る会の皆さん

みたいに身の周りの木・花を大事に育てていきます。 

・（会の名前で）ホタルとホシザクラでまよったとき，

ぼくもホタルが良かったです。最初にホタルを見つ

けたとおっしゃったからです。 

・ホタルはカワニナを食べるとか，鳥の種類などが

よく分かりました。春と夏と秋と冬と見学して，秋

の葉っぱや春の桜などがよく分かりました。虫など

が片所谷戸には沢山いました。たくさん生き物がい

るからこそ自然は大切と言う事が良く分かりました。 

・ホタルはきれいな川しか住めなくて，ホタルはカ

ワニナを食べて，カワニナは落葉を食べて成長する

とかを教えてくれました。 

・片所谷戸はこれからずっと残しておかなければな

らないと思います。 

・片所谷戸に自然が沢山あり，地元の人たちが大勢

集まると知り，びっくりしました。片所谷戸に春夏

秋冬行かせてもらいました。この事を勉強して自然

が大切なのが分かりました。 

・いろいろな植物や花や鳥をいっぱい教えてくれて

ありがとうございました。鳥はあまり知らなかった

ので、聞いた時いっぱいメモをして勉強できました。

うれしかったです。特にホシザクラは百本中四十八

本あるのがおどろきました。勉強で片所谷戸へ行っ

たら今よりもメモをしたいです。 

・「片所谷戸の自然」について、「ホシザクラ」につ

いて、「ホタル」について、「ホシザクラとホタルを

守る会の思い」について教えてもらいました。誠に

ありがとうございました。 


